

LOUIS-CLAUDE DAQUIN

1694 - 1772

Nouveau Livre de Musique  
pour l'orgue et le clavecin

Herausgegeben von Alain Daniellou

EDITION  
SCHOTT

PREVIEW  
Low Resolution



Mainz · London · Berlin · Madrid · New York · Paris · Prague · Tokyo · Toronto

© 1993 SCHOTT MUSIC GmbH & Co. KG, Mainz · Printed in Germany

**PREVIEW**

Low Resolution

## VORWORT

Louis-Claude Daquin wurde 1694 in Paris geboren. Sein Lehrer war Louis Marchand. Schon mit 12 Jahren wurde Daquin Organist des Klosters Saint-Antoine und 1727, nach einem Wettbewerb mit Rameau, Organist an der Chapelle-Royale in Paris, 1739 auch Königlicher Kapellorganist. Als Musiker und Komponist besaß Louis Claude Daquin hohes Ansehen. Er veröffentlichte 1735 im Pariser Verlag „L'Amour des Arts“ den „Premier Livre de clavecin“, schuf außerdem das „Nouveau Livre de Noëls pour l'orgue et le clavecin“ (op. 2), eine Kantate „La Rose“ und zahlreiche andere Orgel- und Klavierspielmusikwerke (Motetten, Kantatea, Opernakte) sowie Choräle, Konzerte und Kammermusikwerke. Er starb 1772 in Paris.

Né à Paris en 1694, Louis-Claude Daquin fut élève de Louis Marchand. Dès l'âge de douze ans, il devint organiste du couvent Saint-Antoine en 1707, il l'emporta sur Rameau en 1727 dans une compétition pour le poste d'organiste de la chapelle royale, à quel il ajouta en 1739 celui de la Chapelle-Royale. Virtuose personnel, Louis Claude Daquin publia en 1735 au sein de l'éditeur parisien „L'Amour des Arts“ le «Premier Livre de clavecin», en outre le «Nouveau Livre de Noëls pour l'orgue et le clavecin» (op. 2), une cantate «La Rose», une grande quantité de motets, œuvres chorales, œuvres d'opéra (ainsi que des actes d'opéra), œuvres de chambre et œuvres d'orgue. Il mourut à Paris en 1772.

## INHALT

Louis-Claude Daquin was born in Paris in 1694. His teacher was Louis Marchand. At the age of twelve, he became organist of Petit Saint-Antoine monastery. In 1727 he won a competition against Rameau in a competition for the organist's post at St Paul's, Paris, and in 1739 he was appointed organist at the Chapelle-Royale. His works include "Premier Livre de clavecin" (1735), "Nouveau Livre de Noëls pour l'orgue et le clavecin", op. 2, a cantata "La Rose", numerous other cantatas, motets, acts of opera, chamber, and organ works. He died in Paris in 1772.

**PREVIEW**

Low Resolution

A SON ALTESSE SÉRÉNISIME  
MONSIEUR LE COMTE DE  
PRINCE SOUVERAIN DE MONTEVIDEO

PREVIEW  
Low Resolution

# I NOEL

sur les jeux d'anches sans tremblant

(Allegro moderato)

(Pos.) Clarinette

(Pos.) Trombone

Comme de réellement joué

(Bœuf)

La main droite sur le grand jeu

(G<sup>2</sup>A)

(Pos.)

© 1998 G. Henle Verlag

Alle Rechte vorbehalten  
Vervielfältigung und Verbreitung sowie  
die Veränderung des Charakters des Urheberrechts sind untersagt.

Die genutzte Art und Weise sowie die Taktzahl im Druck sind urheberrechtlich geschützt.



**PREVIEW**

**Low Resolution**

A musical score for orchestra, featuring five staves of music. The top staff is in G major, the second in A major, the third in E major, the fourth in C major, and the bottom staff in F major. The score includes dynamic markings like 'Grand Jésus', 'Cordes de récit', and 'Répétition'. The 'PREVIEW' and 'Low Resolution' text is overlaid on the score.

**P****R****E****V****I****E****N**

*Low Resolution*